



認定 NPO 法人 WE21 ジャパンこうほくは リユースリサイクル・チャリティのお店「WE ショップこうほく」をボランティアで運営し、その収益でアジアの女性たちが自立して暮らしていけるよう民衆支援活動をしています。

発行 特定非営利活動法人 WE21 ジャパンこうほく 港北区日吉 2-12-7 TEL/FAX 045-563-1808 2018年12月



<https://www.facebook.com/we21kouhoku/>

<http://we21kk.org/>



NO. 125

2018 年貧困なくそうキャンペーン ご協力ありがとうございました

102,257 円を「認定 NPO 法人子どもセンターてんぽ」に寄付しました



内訳

・10月1日～10月17日の大倉山店、日吉店の店頭募金	10,037 円
・10月17日（貧困撲滅のための国際デー）の両店売り上げ	67,020 円
・10月20日のふるさと港北ふれあいまつり売り上げ	25,200 円

認定 NPO 法人 子どもセンターてんぽ とは・・・

10 代後半の家庭に居場所のない子どもの自立を支援する 3 事業を行っています。

- ①行き場のない子どもを一時的に保護するシェルターの運営
- ②家庭での生活が困難な子どもが就労しながら将来の自立を目指す「自立援助ホーム みずきの家」の運営
- ③子どもの電話相談

自立援助ホーム みずきの家を訪問



8月 こうほくメンバー11名で訪問

子どもの貧困が問題視されるようになっていろいろなことが報道されていますが、18 歳から 20 歳までの青少年には公的支援がないことに私たちは注目しました。自立したくても自立の道が見えない子どもたちの相談窓口が少なく、世の中に放置されていることによって風俗業や危険な仕事にしか就けない、正社員として働く道や進学が閉ざされている現状を知りました。

そんな子どもたちのサポートをしている団体の事務局が新横浜にあることを知って応援していますが、今回その活動の一つである自立援助ホームを訪問しました。

女性専用の施設らしく、小ざれいでもっとする雰囲気作りがなされていました。その中で、自分の置かれている現状を直視し、前向きに生きていこうとする女性たち、それを応援するスタッフの毎日に感動を覚えました。

施設長さんの「子どもたちは今までいろいろな苦勞をしてきたので、あえてきついことは言いません。見守る姿勢を大事にしています」というお話が印象的でした。

ふるさと港北ふれあいまつりに参加しました

10月20日(土) 於 新横浜少年野球場

港北区の魅力を知ってもらおうというイベントで、地域団体によるステージ公演や 70 以上のブース出店がありました。

当日は秋晴れのまさにお祭り日和。若い家族連れの方たちなどでにぎわいました。雑貨、トレード品、リメイク品を並べたこうほくのブースにもたくさんの方が来てくださいました。また、ショップセールと貧困なくそうキャンペーンのお知らせチラシ 300 枚を配布して、活動を知っていただくことができました。



「ショップ知ってるわ」「行ってるよ」という声がきけたのも楽しく、「売り上げを子どもセンターてんぽへ寄付」というキャンペーンの締めくくりの一日となりました。

WE21 ジャパンこうほく主催

憲法を考える寸劇出前講座

「憲法変える？変えない？」

～一緒に考えてみませんか 報告

日時:8月8日(水) 10:30～11:45

お話と寸劇作成:WE21 ジャパン平和政策チーム

参加者:18名

寸劇ではこうほく会員演じるふたりの主婦の会話を通して改憲案 4 項目のうち、自衛隊明記と緊急事態条項について学びました。それぞれ、将来の国防軍や、ときの政府の権限を限りなく大きくする危険があることがわかりました。講師の山中悦子さんからは、これからの日本をどんな国にしたいのかを考えながら改憲項目のひとつひとつをしっかりと見極めていきましょう、とお話がありました。

JIM-NET を応援！ バレンタインにむけて

チョコ募金キャンペーン 2019 が始まりました！

今回のテーマは『戦場のたんぽぽ』

12/10(月)～2/9(土)



チョコ募金は、イラクの小児がん医療支援、シリアの難民・イラク国内難民支援、福島子どもたちを放射能から守る活動を支援する募金です。550円の募金で六花亭の缶入りチョコをプレゼントします。がれきと化した戦場跡に唯一咲いていたたんぽぽ。命をつなぐその花の絵を、4人の子どもたちが描きました。たんぽぽの綿毛のように皆様のご支援が現地子どもたちに届きますように、どうぞよろしくお願い致します。



イラクの支援報告会

日時：2019年1月15日(火) 13:30～16:00

場所：WE ショップこうほく日吉店 東横線日吉駅下車徒歩5分

お話：佐藤真紀氏（日本イラク医療支援ネットワーク〈JIM-NET〉事務局長）

シリア難民の現況、2019年3月に完成予定の新JIM-NETハウスに託す思いなどを語っていただきます。どうぞ日吉店にお気軽にお集まりください。



撮影者 Tsukasa Yajima

おしどりマコ&ケン トークライブ 震災から7年、原発どうなってるの 報告

WE21 ジャパン横浜北6地域共催で夫婦漫才コンビマコ&ケンさんに、私たちの知らない福島のことを語っていただきました。行政や企業の会見、裁判・議会、学会などを徹底的に取材。理系の頭脳と真実を知りたいという熱い思いに加えて、わかりやすく、時にはユーモアを交えて伝えてくれるマコ&ケンさんのお話に引き込まれました。

「3.11を忘れない」思いとともに、これからの原発のゆくえも目を離してはいけなさと強く思いました。

9月1日(土) 於 緑公会堂



2時間では語りつくせない!?

気軽におしゃべり WE カフェ始めました！ ～日吉店



10月25日、第1回目のWEカフェがオープン。11月22日に2回目の開店となりました。それぞれ7名、4名の参加者がありました。事前のアピールで来店を予定されていた方、当日お声をかけて参加された方もいらっしゃいましたが「こんなかたちでホッとできる場所があるのは素敵ね」とのお声を頂きました。

今後も試行錯誤を重ね、地域の居場所作りのきっかけになればと思っています。皆様の参加をお待ちしています。（メンバー一同）



次回は1月24日(木)
13:30～15:30

年末年始のお知らせ

冬季休業日 12月28日(金)～1月4日(金)

大倉山店：初売り&ウインターセール
1/7(月)～1/11(金)

日吉店：初売りセール 1/7(月)～1/9(水)



ゆうちょ銀行口座をご利用下さい

年会費の納入・寄付などの振込みに便利です

- 口座番号：店名 098 普 0666739
- 振込み料：ゆうちょ口座間の送金(振込み)は月3回まで無料



ブログ開設しました！

ブログ管理人のウィ子が綴る
日記風のあれこれ。
ぜひご覧ください。



<http://we21kk.hatenablog.com/>